
百家港企湘西行

百家港企本月5
日至8日受邀參加 香港企業湘西行 ，其間百
家港企對湖南張家界、懷化、湘西自治州等三市
州進行投資考察，洽談商貿物流、文化旅遊、金
融服務、城鎮建設等方面達成項目對接與合作。
湖南省副省長何報翔在長沙接待該批企業代表

時表示，細數近年來湖南在商貿物流、文化旅遊
等領域取得的成就，並稱今年 港洽周 期間66
項省級簽約外資項目均已啟動，尚未有履約困難
的企業。據他介紹，今年1月至9月來湘投資的港
企有261家，合同外資達35.5億美元，投資態勢
良好。不少與會客商代表紛紛表示會借此機會關
注湖南，尤其是關注大湘西的發展狀況，以便可
以在未來有更好地對接與發展。據了解，本次活
動共篩選、開發招商項目133個，其中張家界40
項、懷化50項、湘西自治州43項，預計總投資達
303.8億美元。
本次受邀港企主要是香港旅遊地產、商貿物

流、金融等行業，包括香港中國企業協會代表
團、香港中華廠商聯合會代表團以及霍英東集
團、九龍倉集團等。

三星東莞廠增資7億擴產
從東莞厚

街鎮政府獲悉，位於鎮內東莞三星視界本月底將
再增資7億人民幣，用於新增7條A 2PH 5生產線
的投產運用。
三星集團在近期與厚街鎮政府代表團的經貿交

流會上表示，AMOLED（主動驅動式OLED顯
示技術）顯示屏已廣泛應用於中小尺寸顯示應
用，三星新產品AMOLED電視機項目已經成
型，目前是世界AMOLED技術 領頭羊 ，佔
世界份額的95%以上。目前市場上接近98%的高
端顯示屏AMOLED產品都來自於在厚街的東莞
三星視界和三星視界天津公司。

三星表示，是次增資7億元新增7條A 2PH 5生
產線的投產運用，目前已經有2條生產線投入使
用，其他5條生產線也將全面投入生產。記者獲
悉，此次增資擴產後，東莞三星視界將擁有22條
生產線，預計其高端顯示屏的年產量從目前的
1.07億件增加到1.5億件。三星方面透露明年東莞
三星的出口額將繼續保持10%以上的增幅。

政企共商貴州中藥大計

全國
政協原副主席 全國工商聯名譽主席 中國人權
發展基金會理事長黃孟復 貴州省副省長何力
貴州省政協副主席李漢宇近日邀請貴州省科技廳
及相關廳局 省內外的部分中醫藥企業就貴州中
醫藥產業發展相關問題進行座談
承德頸復康藥業集團董事長李沈明在中醫藥國

際研討會上得知 澳洲已就中醫藥形成立法 而
中國中藥還沒正式立法 極大影響中藥產業規範
和發展 建議要在中醫藥產業的立法方面加大力
度 南京中醫藥大學副校長蔡寶昌贊成建議 貴

州省可以率先制定符合國家產業發展方向的中醫
藥政策 生產專屬的品種品牌 對中醫藥種植
生產 加工 深加工全程進行質量監控 打造企
業品牌
李漢宇提議 在 公司+基地+專業合作社+

農戶 的模式下 政府要全方位對各個要素給
予支持 包括政策引導 資金支持 保險保
障 利益分配等 各個企業也要深入分析研究
這種模式的社會性問題
據了解 浙江鐵楓鐵皮石斛生物科技公司
已多次到貴州考察 準備以技術 資金 銷售
的優勢結合貴州自然生態環境和政策優勢到貴
州投資 現已跟黔南獨山進入實質性合作談
判

對此 何力表示 中草藥是貴州發展重點打造
的 五張名片 也屬於國家大健康產業 貴州
對本土和外來企業將一視同仁 為大家搭建平台
歡迎大家投資落戶貴州 而黃孟復指出 企業要
在醫療 衛生 保健等方面尋找廣闊的市場空間
這個產業既拉動內需 又適合老齡化社會的需求
全國工商聯和人權發展基金會將搭建平台 建立
長效的機制對產業發展提供支撐

甘肅80企廣交會掘金9億

廣交會近日在廣州閉幕
甘肅80家企業參展 共涉及34大
類 千餘種產品 在為期15天的交
易中累計成交1.48億美元 約9.01
億元人民幣 比上屆增加4.1%
值得一提是 甘肅首次在廣交會

設蘭州新區宣傳推介展區 共接待
中外客商8,300多人次 有投資意
向的大型企業30多家 涉及蘭州新
區保稅區 物流園區和電子商務以

及商貿一體等項目
同時 蘭州新區還主
動與海爾 海信等二
十多家 500強 企
業對接 多家企業有
意願到蘭州新區實地
考察
甘肅省商務廳廳長

楊志武表示 要充分
發揮參展企業中的外
貿骨幹作用 還要從
產品創新和換代升級
着手 通過廣交會吸

取外部營養 靠近工廠找貨源 靠
近市場找客戶 將甘肅省外貿的擴
大放在一個實實在在的基礎和平台
上
據了解 甘肅省商務廳準備在
在線廣交會 平台搭建 甘肅在
線 專欄 採取實體交易和網絡交
易相結合的辦法 形成內貿有 阿
里巴巴 甘肅館 外貿有 在線
廣交會 甘肅在線 的犄角發展格
局

福建設林業大宗交易中心
內人士認為，林業大宗商品交易中
心能夠盤活三明現有林業企業存量

資產，提供倉單質押、融資租賃等金融
產品服務，通過大宗商品交易，探索推
進林權證券化，發揮林權證在林木林地
抵押、入股、流轉等方面的有價證件功
能，讓林農在資本市場獲益，增加資產
性收入。
資料顯示，三明擁有林業用地2,849.5
萬畝，森林面積2,645.5萬畝，活立木蓄
積量1.15億立方米、森林資源和主要林
產品產量約佔福建全省的1/4。
林博會是全國唯一的海峽兩岸林業交流

合作與綜合經貿活動的國家級展會，至今
已成功舉辦8屆，形成以林業為基本特色，

具有博覽、投資、貿易三大功能的綜合性
展會。

據記者了解，本屆林博會布設中心、
台灣、企業和智慧林業等4個展區，可望
簽約合同項目120項、總投資164.1億元
人民幣，其中台外資項目24項，利用台
資1.5億美元。天沅(福建)農業技術公司此
次以牛樟芝茶等產品參展，具有清肝去
毒功效的牛樟芝茶亦吸引不少客商駐
足。該公司總經理戴於鐵介紹說，公司
已在三明清流的台農創業園建立生產基
地，生產牛樟、冬蟲夏草等產品，總投
資額大約為1.3億元人民幣。

人間


